

# Blutkulturflaschen – jetzt aus Plastik

Alt (Glas) → Neu (Plastik)

Bitte Beachten



Nicht notwendig

- Was sich ändert
  - Die Flaschen sind in Zukunft aus Plastik (**voraussichtlich ab KW 27**)
  - Die Flaschen sind etwas kleiner
  - Die Flaschen sind leichter
  - Die Flaschen müssen für den Transport in der Rohrpost nicht mehr in die Individual-Verpackung gesteckt werden
- Was gleich bleibt
  - Die Flaschen werden über das VZM bestellt
  - Die Flaschen kommen vom selben Hersteller
  - Die Glasflaschen können noch aufgebraucht werden
  - Die PEDS-Flaschen (für Kinder) sind bis auf weiteres noch aus Glas und benötigen bis auf weiteres eine Individualverpackung für die Rohrpost
  - Anforderung über Lauris bleibt gleich
  - (Blut-) Volumen pro Flasche: Optimum: 8-10ml pro Flasche
  - Rohrpost: Versand an die Mikrobiologie an 365 Tagen/24h (nicht in das Analysenzentrum)
  - Transport über Fahrer: zu den bekannten Zeiten direkt in die Mikrobiologie (INF 324, 2. Stock, nicht in das Analysenzentrum)
- Rückfragen bitte unter 38094
- Nach dem Aufbrauchen der Glasflaschen können die nicht benutzen Individual-Verpackungen an die Mikrobiologie geschickt werden.